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教育事務委員會  
待議事項一覽表  

 
(截至 2015年 10月12日的情況 ) 

 
 建議的討論時間

專上教育  
 

 

1. 大學教育資助委員會 (下稱"教資會")及研究
資助局向專上院校撥款的政策  
 

 

黃碧雲議員建議事務委員會安排會議聽取

團體的意見。黃議員並建議事務委員會討論

2014年研究評審工作，以及其對教資會資助
院校獲分配的撥款的影響 (如有的話 )。  
 
在 2014年 12月 8日舉行的會議上，政府當局
曾向事務委員會簡介政府為專上教育界別

進行的研究工作所提供的各類資助。在 2015
年 1月 12日會議上，事務委員會曾討論教資
會資助院校 2015-2016延展年的經常撥款。  
 
黃議員於 2015年 2月 3日、5月 14日及 6月 16日
就教資會 2014年研究評審工作和教資會對
專上院校提供財政支持的政策發出函件，政

府當局／教資會分別於 2015年 2月 25日、6月
1 日 及 7 月 3 日 提 供 書 面 回 應 [ 立 法 會
CB(4)573/14-15(03) 、 CB(4)1103/14-15(02)
及CB(4)1280/14-15(02)號文件 ]。  
 
 

尚待確定  

2. 開辦公帑資助副學士課程的政策  
 

 

陳家洛議員關注香港理工大學停辦某些高級

文憑課程。  
 
 

尚待確定  

3. 公帑資助專上院校聘任及延任教學人員的
安排  
 

 

黃碧雲議員建議討論此事項。  
 

尚待確定  
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 建議的討論時間

中小學教育  
 

 

4. 中學生人口下降及相關事宜，包括中學小班
教學及班師比  
 

 

葉建源議員及石禮謙議員建議討論此事

項。事務委員會對上一次於 2014年 3月 18日
討論處理中學生人口下降帶來的問題的措

施的議題。事務委員會曾於 2013年 6月 10日
及 22日討論班級與教師比例及師生比例的
相關事宜，以及曾在數次會議上，包括2012
年 11月 2日及 3日、 2013年 4月 17日舉行的會
議上，討論小班教學的相關事宜。  

 
 

尚待確定  

5. 檢討全港性系統評估的推行情況  
 

 

葉建源議員建議討論此事項。事務委員會對

上一次於 2014年 1月 13日討論此議題。立法會
在 2014年 11月 5日會議上辯論田北辰議員就
"還學生快樂童年 "動議的議案時，議員亦對
此議題表達關注。  
 
 

尚待確定  

6. 檢討直接資助計劃學校政策  
 

 

田北辰議員、黃碧雲議員及葉建源議員建議

討論此事項。事務委員會對上一次於 2014年
1月 13日討論此議題。  

 
 

尚待確定  

7. 檢討英基學校協會的資助安排  
 

 

政府當局於 2013年 7月 9日向事務委員會匯
報檢討的進度後，陳家洛議員於 2013年 7月
12日致函主席，建議事務委員會安排會議，
聽取各持份者的意見。  

 
 

尚待確定  

8. 重置及重建低於標準的校舍的政策及計劃
的相關事宜  
 

 

陳家洛議員關注位於公共屋邨內、外形方正

的校舍的重置工作。  
尚待確定  
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 建議的討論時間

與學習中英文有關的事宜  
 

 

9. 與學生的英語水平及英文科教與學政策相
關的事宜  

 

 

事務委員會在 2012年 10月 16日的會議上同
意討論與學生的英語水平及英文科教與學

政策相關的事宜。  
 
 

尚待確定  

其他  
 

 

10. 現行教育制度 [及香港的未來 ] 
 

 

黃碧雲議員建議事務委員會安排會議聽取學

生的意見，斜體字的部分不屬事務委員會的

職權範圍。  
 
 

尚待確定  

 
 
 
立法會秘書處  
議會事務部 4 
2015年 10月 12日  


